

1º de Enero del 2020
Solemnidad de la Santísima Virgen María, Madre de Dios

La Santísima Virgen María dice: “Alabado sea Jesús.”

“Queridos hijos, el Señor me permite venir hoy en la Fiesta de Mi santa maternidad. Este día no sólo marca el inicio de un nuevo año, sino de una nueva década. Será una década de muchísimos acontecimientos; tanto a nivel nacional como internacional. La santa y divina Voluntad de Dios se manifestará de muchas formas. La distancia entre el liberalismo y el conservadurismo aumentará y seguirá dividiendo el bien frente al mal.”

“Esta Nación tendrá nuevas amenazas a la seguridad nacional. El bien será traicionado. Siniestras confabulaciones se revelarán justo a tiempo a medida que transcurra la década. Sin embargo, esta Nación no sucumbirá al mal del Orden Mundial Único y, por consiguiente, al control del anticristo. El cambio logrará un convencimiento de conciencias.”

“Esta es la década en la que lo más importante es discernir correctamente el bien del mal, pues los instrumentos de Satanás subirán al poder revestidos de bondad. La oración, sobre todo la oración del Santo Rosario, los protegerá del error en sus decisiones.”

“Como siempre, Yo soy su protección maternal. En Mi manto he resguardado a esta Nación, y Yo la alejaré del precipicio de la destrucción. Permanezcan cerca de Mí para que Yo pueda guiarlos en cada decisión. Recen el Rosario todos los días, pues esa es el arma contra todo mal. Yo bendeciré sus esfuerzos de oración con el poder que Dios me ha dado.”

Lean 1ª Timoteo 4:1-2, 7-8

El Espíritu afirma claramente que en los últimos tiempos habrá algunos que renegarán de su fe, para entregarse a espíritus seductores y doctrinas demoníacas, seducidos por gente mentirosa e hipócrita, cuya conciencia está marcada a fuego. ...Rechaza esos mitos ridículos, esos cuentos de viejas, y ejercítate en la piedad. Los ejercicios físicos son de poca utilidad; la piedad, en cambio, es útil para todo, porque encierra una promesa de Vida para el presente y para el futuro.

Romanos 16:17-18

Les ruego, hermanos, que se cuiden de los que provocan disensiones y escándalos, contrariamente a la enseñanza que ustedes han recibido. Eviten su trato, porque ellos no sirven a nuestro Señor Jesucristo, sino a su propio interés, seduciendo a los simples con palabras suaves y aduladoras.

1º de Enero del 2020
Solemnidad de la Santísima Virgen María, Madre de Dios

Llega el Arcángel san Miguel. Dice: “Alabado sea Jesús.”

“Su País siempre seguirá siendo independiente, protegiendo su libertad de posibles merodeadores, económicos o de cualquier otro tipo.”

2 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, no desperdicien el momento presente con pensamientos y preocupaciones sobre el futuro. Consideren en este momento cómo pueden mejorar su relación Conmigo. Eso es todo lo que cuenta. Esa es la manera de hacer reparación a Mi Corazón Paternal por todos aquellos que viven como si Yo no existiera. Estoy impartiendo muchas, muchísimas gracias aquí para hacer una diferencia en el mundo.”

“Por primera vez hago público que en la Fiesta de Mi Misericordia (*domingo, 19 de abril*) voy a extender al mundo múltiples bendiciones. Voy a impartir Mi Bendición Patriarcal, Mi Bendición de la Luz y Mi Bendición Apocalíptica. Quienes estén presentes y tengan una fe firme en el corazón recibirán la plenitud de estas bendiciones. Una vez más, quienes no puedan asistir pueden enviar a su ángel, quien regresará a ellos con una porción de Mi gracia. Nunca antes se ha ofrecido esto a la humanidad y probablemente nunca se repita. Esto depende de la respuesta del hombre a este acontecimiento transformador.”

“Digieran estas palabras cuidadosamente. Permitan que sus corazones respondan.”

Lean Salmo 9:2-3

Te doy gracias, Señor, de todo corazón y proclamaré todas tus maravillas. Quiero alegrarme y regocijarme en ti, y cantar himnos a tu Nombre, Altísimo.

3 de Enero del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hoy quiero familiarizarlos con Mi Bendición de la Luz. Es exactamente lo que indica. Esta Bendición ilumina al alma en cuanto al lugar que tiene ante Dios. Mi Bendición Apocalíptica hace lo mismo, pero no en la misma medida que Mi Bendición de la Luz. El alma que recibe esta Bendición con fe sabrá lo que tiene que hacer para evitar la condenación y, en muchos casos, el Purgatorio.”

“Anhelo impartir este regalo, esta gracia. Las almas deben empezar a prepararse para esta Bendición a través de la oración y el sacrificio.”

Lean Romanos 8:28

Sabemos, además, que Dios dispone todas las cosas para el bien de los que lo aman, de aquellos que él llamó según su designio.

4 de Enero del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, la obediencia a Mis mandamientos exige el autoabandono. Es imposible ser devotos a Mí por medio de Mis mandamientos si se ponen ustedes mismos en primer lugar. Mientras más se abandone el alma a Mí, más confiará y más estará en paz.”

“No encontrarán la verdadera paz en el mundo mientras confíen solamente en sí mismos y en los esfuerzos humanos. Si confían en Mí, apoyarán la verdad, la cual da la paz de corazón. Todas las normas del hombre que no están basadas en la verdad de Mis mandamientos traerán derrota y luego fracasarán. No hay seguridad en la falsedad.”

“Abandónense a Mí. Yo soy su Creador; el Creador de todo bien. Yo soy la Verdad.”

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar. Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.

5 de Enero del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo creé el tiempo y espacio en el mundo. Ambos dan paso a la eternidad en el más allá. Mi creación del tiempo y espacio le dan a la gracia su oportunidad, y al libre albedrío su momento de elección. En el tiempo y espacio se manifiesta Mi Voluntad.”

“En la designación del tiempo, siempre van a tener guerra y la amenaza de guerras mientras el hombre no elija de forma sensata. Cuando las decisiones del libre albedrío apoyen Mi Voluntad, habrá paz. Las grandes instituciones –gubernamentales, religiosas y de otro tipo– florecen y fracasan debido a las decisiones del libre albedrío. Yo no interfiere con las decisiones del hombre. Debo esperar y presenciar las consecuencias de la libre voluntad; sean buenas o malas. Mi esperanza es que la humanidad se beneficie siempre de sus errores. Algunas veces sí

intervengo para asegurar la continuación de Mi Reino que estoy construyendo en la tierra (por ejemplo, el caso de Noé). La vida tiene que ser una experiencia de aprendizaje para cada alma en su viaje hacia el Cielo. Hoy los exhorto a que recen pidiendo estar abiertos a las lecciones que Yo ofrezco a través del tiempo y espacio.”

Lean Efesios 2:8-10

Porque ustedes han sido salvados por su gracia, mediante la fe. Esto no proviene de ustedes, sino que es un don de Dios; y no es el resultado de las obras, para que nadie se gloríe. Nosotros somos creación suya: fuimos creados en Cristo Jesús, a fin de realizar aquellas buenas obras, que Dios preparó de antemano para que las practicáramos.

Efesios 5:15-17

Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.

6 de Enero del 2020

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Me estás preguntando en qué estoy pensando hoy. Como siempre, en el cumplimiento de Mis mandamientos. La fidelidad a Mis leyes cambiaría toda la dirección de la humanidad. La realidad es que la humanidad se está alejando cada vez más de Mí. Por medio de los esfuerzos del hombre para obedecer, él podría cambiar toda la dirección de la historia humana. El futuro estaría asegurado por esfuerzos pacíficos. El hambriento sería alimentado. Ya no habría nuevas enfermedades. Se descubriría la cura para enfermedades que ahora parecen incurables. Sobre todo, terminarían las enfermedades del espíritu humano. Eso significa que el mal sería expuesto por lo que es en todas las áreas de la existencia humana.”

“Algunos, a quienes Yo llamo Mi Resto, comprenden esto. Ellos están firmes en su Tradición de la Fe. Ellos son Mis guerreros de oración; son ellos con los que cuento en esta batalla continua entre el bien y el mal. Con mucha frecuencia, el modo de ataque que Satanás utiliza en contra de Mi Resto es el engreimiento espiritual. Por lo tanto, queridos Míos, cuidense del fariseísmo para que sean un instrumento poderosísimo en Mis Manos. Yo sigo hablando aquí para apoyar a Mi Resto Fiel. Mis Brazos los rodean.”

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar. Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.

7 de Enero del 2020

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Deben darse cuenta de que cada momento presente trae consigo Mi gracia especial; gracia para guiarlos a su propia salvación y a una santidad personal más profunda. El enemigo sabe esto muy bien. Él envía sus secuaces al mundo para atacar cada gracia y apoderarse de cada momento presente. Por lo tanto, cuidense de la impaciencia, del miedo, de la falta de confianza; de todo lo que destruye su paz. Mi Corazón Patriarcal es su refugio y su fuerza contra todo mal.”

Lean Efesios 6:10-17

Por lo demás, fortalézcanse en el Señor con la fuerza de su poder. Revístanse con la armadura de Dios, para que puedan resistir las insidias del demonio. Porque nuestra lucha no es contra enemigos de carne y sangre, sino contra los Principados y Potestades, contra los Soberanos de este mundo de tinieblas, contra los espíritus del mal que habitan en el espacio. Por lo tanto, tomen la armadura de Dios, para que puedan resistir en el día malo y mantenerse firmes después de haber superado todos los obstáculos. Permanezcan de pie, ceñidos con el cinturón de la verdad y vistiendo la justicia como coraza. Calcen sus pies con el celo para propagar la Buena Noticia de la paz. Tengan siempre en la mano el escudo de la fe, con el que podrán apagar todas las flechas encendidas del Maligno. Tomen el casco de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la Palabra de Dios.

7 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Cuando el liderazgo religioso me falla, el fuego del Infierno toma el control.”

8 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Cuando ocurre una demostración de poder en contra del mal, Satanás redobla sus intentos de atacar la rectitud. Algunas veces, esto solamente es a nivel personal. Otras veces, tal como ahora en el Medio Oriente, es a nivel internacional. Las falsas conciencias de muchos y la ambición política de otros no deben ser la fuerza que impulse a esta gran Nación. Ellos son el Caballo de Troya de la falsedad. Que las mentiras no los convencen para que crean que las recientes acciones de este Presidente (*Donald J. Trump*) estuvieron fuera de lugar. Cuando se salvan vidas, la victoria es justa.”

“Estén unidos como una nación bajo un liderazgo firme. Que la controversia no los engañe. La política debe dejar de gobernar el corazón del mundo. La sabiduría, guiada por el Espíritu Santo, debe transformar los corazones y justificar las acciones. La crítica injustificada es el enemigo. La verdad es la victoria.”

Lean 2ª Timoteo 1:14

Conserva lo que se te ha confiado, con la ayuda del Espíritu Santo que habita en nosotros.

2ª Timoteo 2:24-26

El que sirve al Señor no debe tomar parte en querellas. Por el contrario, tiene que ser amable con todos, apto para enseñar y paciente en las pruebas. Debe reprender con dulzura a los adversarios, teniendo en cuenta que Dios puede concederles la conversión y llevarlos al conocimiento de la verdad, haciéndolos reaccionar y librándolos de la trampa del demonio que los tiene cautivos al servicio de su voluntad.

9 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “El pueblo de Irán –la población en general– básicamente carece de educación en la verdad. No tienen la libertad para explorar la verdad. A las personas de su País (*EE.UU*) no se les ha ocultado la verdad, sin embargo, muchos se niegan a creer en ella. Más bien, son presa fácil de las mentiras políticas de muchos.”

“Con frecuencia, es necesario dar una muestra del poder, pero no dar el golpe. Eso es lo que hizo este País con el continuo y fortalecido uso de sanciones en contra de Irán. Esta Administración no le ha ocultado a la gente la verdad de quién es el enemigo. Los intentos por ‘comprar’ la lealtad del enemigo han sido frustrados. Esta es la única forma en que la paz del mundo se puede mantener y será mantenida.”

Lean Santiago 3:18

Un fruto de justicia se siembra pacíficamente para los que trabajan por la paz.

10 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La paz llega al corazón cuando el alma se abandona a Mí. La ambición egoísta produce un corazón inquieto. El corazón que no está en paz no confía en Mí ni en Mi Provisión. Alguien así está continuamente ansiando lo que no le corresponde tener. El mal fruto del egoísmo es la falta de paz en el mundo que rodea a ese corazón.”

“El corazón que es egoísta y ambicioso se opone al bien que otros están tratando conseguir; aspira a metas egoístas y a más y más poder. Esto está sucediendo en su País dentro de la Cámara de Representantes por parte de quienes no reconocen el bien que se está logrando y que proponen evitar que suceda nuevamente, a menos que ellos tengan una participación más importante en ello. Líderes así no ven más allá de su propia soberbia.”

“Hijos, no deben apoyar semejante pensamiento retorcido que sirve para debilitar a su Nación en aras de la ambición egoísta de unos cuantos. Los buenos líderes sirven a quienes representan, no a sí mismos.”

Lean Efesios 5:6-11

No se dejen engañar por falsas razones: todo eso atrae la ira de Dios sobre los que se resisten a obedecerle. ¡No se hagan cómplices de los que obran así! Antes, ustedes eran tinieblas, pero ahora son luz en el Señor. Vivan como hijos de la luz. Ahora bien, el fruto de la luz es la bondad, la justicia y la verdad. Sepan discernir lo que agrada al Señor, y no participen de las obras estériles de las tinieblas; al contrario, pónganlas en evidencia.

11 de Enero del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Estos son tiempos de maldad. Satanás es capaz de influir en las personas y manipular situaciones por medio de sus espíritus de confusión y falsedad. Ustedes pueden ver esta situación en las figuras públicas que asumen su liderazgo en función de estos espíritus.”

“Ustedes, hijos Míos, como hijos de la luz, tienen que aprender a reconocer estos espíritus por sus inadecuados consejos y por la dirección de las acciones. Recen frecuentemente a lo largo del día para reconocer qué espíritus están obedeciendo. Ustedes no están tratando directamente con personas, sino con los espíritus que están influenciando personas, sobre todo en los negocios, en los gobiernos y en la política. Satanás es más fuerte en sus tácticas por medio de quienes tienen gran influencia. Esto sucede incluso con algunos líderes religiosos. Si ustedes rezan con frecuencia, recibirán la sabiduría que necesitan para no ser engañados.”

Lean Efesios 6:10-18

Por lo demás, fortalézcanse en el Señor con la fuerza de su poder. Revístanse con la armadura de Dios, para que puedan resistir las insidias del demonio. Porque nuestra lucha no es contra enemigos de carne y sangre, sino contra los Principados y Potestades, contra los Soberanos de este mundo de tinieblas, contra los espíritus del mal que habitan en el espacio. Por lo tanto, tomen la armadura de Dios, para que puedan resistir en el día malo y mantenerse firmes después de haber superado todos los obstáculos. Permanezcan de pie, ceñidos con el cinturón de la verdad y vistiendo la justicia como coraza. Calcen sus pies con el celo para propagar la Buena Noticia de la paz. Tengan siempre en la mano el escudo de la fe, con el que podrán apagar todas las flechas encendidas del Maligno. Tomen el casco de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la Palabra de Dios. Eleven constantemente toda clase de oraciones y súplicas, animados por el Espíritu. Dedíquense con perseverancia incansable a interceder por todos los hermanos...

11 de Enero del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La obediencia a Mis mandamientos es una prueba de su amor por Mí.”

12 de Enero del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “El propósito de Mis mensajes al mundo es exponer el mal y revelar el bien; el sendero de la rectitud. Una vez que el alma sabe esto, tiene la obligación de elegir el bien sobre el mal. En estos días, son demasiados los que no prestan atención al sendero que están siguiendo. Sus decisiones de pensamiento, palabra y obra son lo que les agrada a ellos sin considerar si eso es agradable a Mí.”

“Cada alma será juzgada no en base a lo que adquirieron en el mundo –posesiones, estatus o poder–, sino en base a sus esfuerzos por obedecer Mis mandamientos. Mis mandamientos nunca aprobaron el sexo por el solo placer, sino para la procreación entre marido y mujer. Yo nunca dije que crearía la vida en el vientre materno para que ustedes la pudieran destruir conforme a una decisión del libre albedrío. Todo el tema de respetar la vida lleva consigo la obligación de evitar la guerra y el terrorismo. La dirección que el hombre elige tomar determina no solamente su eternidad, sino el futuro del mundo. Leer estos Mensajes requiere dos cosas: un cambio en el estilo de vida personal en un esfuerzo por acercarse más a Mí, y el deber de propagar estos Mensajes.”

Lean Gálatas 6:7-10

No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.

13 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, cuando recen pidiendo la conversión de un alma, les ruego que recuerden que cada alma recibe una oportunidad –un momento lleno de gracia– con la cual se pueden convertir. Con conversión, me refiero a que el alma me hace a Mí el centro de su vida. Su corazón está centrado en amarme y agrardarme a Mí. Almas así no permiten que nada ni nadie se vuelva más importante para ellas que su relación Conmigo. Esta es la razón de la existencia de cada persona en la tierra y por la que Yo creo cada alma.”

“Todo esto, si el alma lo permite, se pierde con las preocupaciones terrenales de la vida cotidiana. Las almas tienen que buscarme en cada cruz, así como en cada victoria de la vida. Yo nunca dejo a un alma a merced de los engaños de Satanás. Es el alma la que me abandona a Mí y escucha a los espíritus equivocados; a los espíritus de destrucción. Si supieran la grave situación de las almas que van por el sendero equivocado, nunca dejarían Mi abrazo.”

“Yo abrazo a quienes me aman y, por consiguiente, confían en Mí. Nunca los abandono, sino que siempre inspiro sus pensamientos, palabras y acciones. Yo siempre intento llegar a las almas que no me aman. Les ofrezco circunstancias y situaciones para que cambien su proceder. Con frecuencia, estas circunstancias se entrelazan con otras almas, cuya influencia es Voluntad Mía.”

“Permitan que la gracia de este mensaje los lleve más profundamente a Mi abrazo.”

Lean Salmo 5:12-13

Así se alegrarán los que en ti se refugian y siempre cantarán jubilosos; tú proteges a los que aman tu Nombre, y ellos se llenarán de gozo. Porque tú, Señor, bendices al justo, como un escudo lo cubre tu favor.

14 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, Yo puedo aconsejarlos y ofrecerles Mi gracia, pero no puedo hacer que ustedes elijan conforme a Mi Voluntad. De todas las eras o generaciones, en estos tiempos es cuando menos se comprende Mi Voluntad. Yo elijo lo mejor para ustedes. Los ayudo a encontrar la verdad. La verdad es siempre Mis mandamientos. Mi Voluntad es que siempre obedezcan Mis mandamientos.”

“La verdad –Mis mandamientos– es siempre la misma y no está abierta a debate. Mis mandamientos no pueden ser redefinidos para adaptarse al pensamiento actual. Muchos saben todas estas cosas en su intelecto, pero no en sus corazones. El corazón está donde se encuentra el mayor conflicto actual. Esto se debe a la incapacidad de reconocer el bien del mal. La mayoría ve la muerte como el fin de todas las cosas. Yo les digo, la muerte es el principio de todo. Utilicen la vida que Yo les he dado en la tierra para obtener una eternidad dichosa.”

“Si viven conforme a Mi Voluntad, tendrán paz en sus corazones y en el mundo que los rodea. Si sus corazones eligen solamente su propia voluntad, entonces vivirán en medio del conflicto. Insisto, Yo no puedo elegir por ustedes.”

Lean Efesios 5:15-17

Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.

15 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “El propósito por el que Yo hablo aquí a través de esta Mensajera es ayudar a todos a ser vivos estandartes de la verdad; siendo la verdad la obediencia a Mis mandamientos. Este es el sendero al Cielo. Mis mensajes a ustedes son la luz en el sendero. Ustedes necesitan luz en el mundo para encontrar el camino entre la oscuridad. La luz los ayuda a ver cuál debe ser su siguiente paso para que no resbalen y caigan.”

“Es lo mismo en el mundo espiritual. La luz de estos mensajes los guía firmemente a lo largo del sendero de la rectitud y de su propia salvación. Con esta luz espiritual, el Cielo los ayuda y no los deja caer en la oscuridad del pecado. Los mensajes los mantienen en la verdad de Mis mandamientos y los hace responsables en cuanto a su obediencia por amor a Mí.”

“Perseveren en la fe, en la esperanza y el amor, tal como estos mensajes les indican. Cuídense del miedo, de la falta de confianza y de la confusión. Yo, su Padre Eterno, siempre estoy tan cerca como lo está su siguiente oración.”

Lean Salmo 5:12-13

Así se alegrarán los que en ti se refugian y siempre cantarán jubilosos; tú proteges a los que aman tu Nombre, y ellos se llenarán de gozo. Porque tú, Señor, bendices al justo, como un escudo lo cubre tu favor.

16 de Enero del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Cuando el alma traiciona la verdad, Satanás activa sus planes y lleva al alma lejos de Mi Divina Voluntad. Cuando el maligno le quita la recta razón a un solo corazón, él puede confundir muchos corazones. Satanás conoce los planes que Dios tiene para cada alma y es capaz de entremeterse en la Voluntad de Dios para todos atacando la verdad.”

“Mientras más influencia tiene el alma en los demás, más hábiles son los ataques de Satanás. El público en general no reconoce sus ataques. Por consiguiente, a las personas que llevan a cabo agendas extrañas no se les considera que tienen una influencia maligna. Dado que ellos mismos creen que sus planes son propios y no inspirados por el mal, siguen en su camino del error sin ningún convencimiento de conciencia.”

“Mi llamado continuo a Mi Resto Fiel es a defender siempre la verdad, sobre todo en un foro público. Ustedes, Mi Resto, tienen que ser la verdad; la verdad de Mis mandamientos, la verdad de la honestidad, la verdad de la responsabilidad de la humanidad ante Mí y para Mí. En estos tiempos, Mi Resto está disminuyendo, pues es más difícil vivir en la verdad y apoyarla. Yo me cercioraré de que siempre reciban oportunidades de ser escuchados. Ustedes deben cerciorarse de utilizar las oportunidades que Yo les doy para influir con la verdad a los no creyentes. Ustedes son Mi Boca en el mundo actual.”

Lean Efesios 5:6-10

No se dejen engañar por falsas razones: todo eso atrae la ira de Dios sobre los que se resisten a obedecerle. ¡No se hagan cómplices de los que obran así! Antes, ustedes eran tinieblas, pero ahora son luz en el Señor. Vivan como hijos de la luz. Ahora bien, el fruto de la luz es la bondad, la justicia y la verdad. Sepan discernir lo que agrada al Señor...

Efesios 6:12

Porque nuestra lucha no es contra enemigos de carne y sangre, sino contra los Principados y Potestades, contra los Soberanos de este mundo de tinieblas, contra los espíritus del mal que habitan en el espacio.

17 de Enero del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Tienen que ser conscientes, entonces, hijos Míos, de que en muchos casos –negocios, acuerdos y relaciones personales por igual–, ustedes no están lidiando con las personas involucradas, sino con los principados de las tinieblas que han tomado el control mediante su influencia. Por eso tienen colapsos de gobierno y por eso la información falsa se ha vuelto la norma en la dirección de muchos acuerdos. Los problemas en las comunicaciones personales han afectado los acontecimientos cotidianos que solían ser llevados a cabo fácilmente. La verdad ha sido la víctima.”

“No tengan miedo a cuestionarse unos a otros ni a revisar las acciones de los demás bajo la luz de lo que Yo les digo hoy. No tomen nada por sentado, sino verifiquen incluso los detalles más simples de cualquier asunto. No es que las personas deliberadamente utilicen mal el momento presente; la mayoría no reconoce la influencia que tiene Satanás en ellos. Ese es el problema.”

“Ustedes tienen que ser guerreros de la verdad, sosteniendo en alto el estandarte de la verdad.”

Lean Efesios 6:10-17

Por lo demás, fortalézcanse en el Señor con la fuerza de su poder. Revístanse con la armadura de Dios, para que puedan resistir las insidias del demonio. Porque nuestra lucha no es contra enemigos de carne y sangre, sino contra los Principados y Potestades, contra los Soberanos de este mundo de tinieblas, contra los espíritus del mal que habitan en el espacio. Por lo tanto, tomen la armadura de Dios, para que puedan resistir en el día malo y mantenerse firmes después de haber superado todos los obstáculos. Permanezcan de pie, ceñidos con el cinturón de la verdad y vistiendo la justicia como coraza. Calcen sus pies con el celo para propagar la Buena Noticia de la paz. Tengan siempre en la mano el escudo de la fe, con el que podrán apagar todas las flechas encendidas del Maligno. Tomen el casco de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la Palabra de Dios.

18 de Enero del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo soy el Señor de toda la creación. Mi Mano creó desde el insecto más pequeño hasta la montaña más alta. Si Yo así lo quisiera, toda la tierra podría ser aniquilada con un abrir y cerrar de Mis Ojos. Es Mi Voluntad que la vida continúe bajo Mi mirada. Yo hablo aquí para fortalecer a Mi Resto, el cual es la fuerza de oración que detiene Mi Ira.”

“Ante todo, le suplico a la humanidad que confíe en Mi misericordia, la cual también es Mi Voluntad. Mi misericordia perdona al corazón arrepentido. Mi misericordia muestra a las almas el sendero de la rectitud. Es Mi misericordia lo que mantiene toda vida como ustedes la conocen, dándole a la humanidad la oportunidad de arrepentirse antes de que caiga Mi Brazo de Justicia. Mi Voluntad y Mi misericordia son una sola cosa. Mi próximo aliento extiende Mi misericordia sobre toda la tierra concediendo a la humanidad la oportunidad de arrepentirse y volverse a Mí. Cada aliento Mío es para este fin.”

“Como Mi misericordia lo desea, la vida continuará existiendo, multiplicándose y, esperemos, arrepintiéndose. Todavía hay tiempo de cambiar el futuro del mundo con sus esfuerzos.”

Lean Salmo 2:10-12

Por eso, reyes, sean prudentes; aprendan, gobernantes de la tierra. Sirvan al Señor con temor; temblando, ríndanle homenaje, no sea que se irrite y vayan a la ruina, porque su enojo se enciende en un instante. ¡Felices los que se refugian en él!

19 de Enero del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: Hijos, tienen que comprender que, para ganar cualquier batalla, primero tienen que percatarse de ella y reconocerla. En estos tiempos, el campo de batalla es el corazón humano. En cada corazón existe una continua e intensa batalla entre el bien y el mal; una batalla que la mayoría ni siquiera reconoce. Algunos que han perdido la batalla intentan convencer a otros de que lo bueno es malo y viceversa. Ellos utilizan la confusión como su arma, pues intentan ganar la batalla de Satanás por él.”

“Para ganar esta guerra, tienen que mantenerse siempre en alerta. Si bajan la guardia, Satanás utiliza el momento presente como propio. El resultado de esta guerra determina el lugar del alma en la eternidad. En el camino hacia la victoria o la derrota, muchas vidas son perjudicadas. Naciones enteras provocan guerras visibles en el mundo. Millones son engañados por líderes soberbios. Antes de que tengan paz en el mundo, la verdad y la rectitud tienen que ganar la batalla entre el bien y el mal en sus corazones. Recen por la paz en los corazones; una paz que sea victoriosa sobre todo pecado, envidias y ambición egoísta.”

Lean 1ª Pedro 3:3-4

Que su elegancia no sea el adorno exterior –consistente en peinados rebuscados, alhajas de oro y vestidos lujosos– sino la actitud interior del corazón, el adorno incorruptible de un espíritu dulce y sereno. Esto es lo que vale a los ojos de Dios.

**19 de Enero del 2020
Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Cada oración que se reza con el corazón acorta el reino de Satanás y debilita su poder.”

**20 de Enero del 2020
Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Sinceramente les digo, todos los hermosos edificios y santuarios, y la propiedad misma que componen este Ministerio, no son en sí el Ministerio. El Ministerio está en los corazones de quienes vienen aquí y en los corazones de quienes leen estos Mensajes. Yo solamente veo el corazón. Quienes están al tanto de los años de mensajes, deben transformarse en signos vivos del Amor Santo; esto, si sus corazones están abiertos al cambio.”

“Todo el mundo peca. Pero estas caídas en el pecado deben disminuir con cada momento que pasa y con cada mensaje. Deben ser capaces de reconocer sus propias debilidades y hacer el intento de superarlas. Sus debilidades son el portal de Satanás hacia sus corazones. Superar sus debilidades es su pasaporte a una santidad más profunda. Eviten ocasiones de pecado; incluso de pensamiento. Si algunos pensamientos los llevan al desaliento, no los fomenten.”

“Confíen en que Yo siempre estoy presente para ayudarlos; para fortalecerlos. Si lo hacen, sus tentaciones van a disminuir.”

Lean Gálatas 5:22-24

Por el contrario, el fruto del Espíritu es: amor, alegría y paz, magnanimidad, afabilidad, bondad y confianza, mansedumbre y temperancia. Frente a estas cosas, la Ley está de más, porque los que pertenecen a Cristo Jesús han crucificado la carne con sus pasiones y sus malos deseos.

**21 de Enero del 2020
Día de María, Protectora de la Fe
XXXIV Aniversario**

La Santísima Virgen María dice: “Alabado sea Jesús.”

“Queridos hijos, hace muchos años vine con esta Mensajera solicitando la advocación ‘Protectora de la Fe’. Mi solicitud fue rechazada y despreciada por aquellos que se negaron a reconocer la gran crisis de fe que estaba iniciando y que se convertiría en algo común en toda la Iglesia. Ahora, en los tiempos actuales, la verdadera fe solamente la conservan los corazones de un Resto Fiel decreciente. Lo que fue considerado como innecesario por la autoridad existente hace tantos años, ha demostrado ser un arma llena de gracia en la batalla por proteger y resguardar el Depósito de la Fe en los corazones y en la Iglesia misma. Esta advocación de Protectora de la Fe ha demostrado ser no sólo una advocación más, sino un escudo de gran poder contra la apostasía. Nadie con sentido común podría negar esto en verdad.”

“Por lo tanto, vengo hoy para reiterar la seria necesidad de esta Advocación, a pesar de la indiferencia por parte de toda autoridad por reconocerla. Yo vendré a socorrer a todo aquel que busque Mi ayuda frente a la incredulidad o la persecución del pensamiento liberal. Yo protegeré el don de la fe que Dios tan generosamente ha puesto en los corazones. Yo soy su escudo contra los no creyentes.”

“Nunca abandonaré a los fieles, incluso en la muerte. Ustedes son Mis hijos; Yo soy su Madre. Los tengo en Mis Brazos y los abrazo en Mi Corazón. Yo los hago fuertes ante toda debilidad. Invóquenme por Mi nombre: Protectora de la Fe.”

Lean Efesios 2:19-22

Por lo tanto, ustedes ya no son extranjeros ni huéspedes, sino conciudadanos de los santos y miembros de la familia de Dios. Ustedes están edificados sobre los apóstoles y los profetas, que son los cimientos, mientras que la piedra angular es el mismo Jesucristo. En él, todo el edificio, bien trabado, va creciendo para constituir un templo santo en el Señor. En él, también ustedes son incorporados al edificio, para llegar a ser una morada de Dios en el Espíritu.

21 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuestra Señora, Protectora de la Fe, dice: “Alabado sea Jesús.”

“Queridos hijos, una vez al día, ofrezcan oraciones por todos los presos políticos. Ellos sufren muchísimo en manos de sus captores. Únanse a Mí para consolarlos.”

22 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Me preguntas si las personas se pueden salvar si no tienen fe. El Amor Santo es la escalera a la salvación. A través del Amor Santo, la fe del alma se afianza y se protege. Incluso las almas que nunca escucharon hablar de Mí serán juzgadas según la forma en que trataron a su prójimo.”

“Hablo aquí para que Mis Hijos reconozcan que Yo soy un Padre amoroso; no un juez severo e implacable. Durante esta época de la malvada confusión de la verdad, Mi misericordia y Mi amor están muy presentes en toda la humanidad. Mi omnipresencia siempre se mostrará en la solución de acontecimientos y problemas. Los ataques injustos contra quienes viven en la verdad no se escapan de Mi juicio. A quienes atacan la verdad, muchas veces se les revierten las cosas y queda al descubierto quiénes son realmente: instrumentos del mal. Incluso en los peores ataques, Yo siempre estoy ahí tomando en cuenta quién apoya la verdad y quién vive en la mentira. Mi amor y Mi misericordia siempre están listos para recibir al corazón arrepentido.”

“Los juicios injustos sobre la personalidad de los demás son también pecado, independientemente de su posición en el mundo. No dejen que la ambición egoísta los ciegue. Vivan conforme a Mis mandamientos, sin importar su estatus en el mundo, pues nadie se escapa de Mi mirada.”

Lean Santiago 2:8-10

Por lo tanto, si ustedes cumplen la Ley por excelencia que está en la Escritura: Amarás a tu prójimo como a ti mismo, proceden bien. Pero si hacen acepción de personas, cometen un pecado y son condenados por la Ley como transgresores. En efecto, aunque uno cumpla toda la Ley, si peca contra un solo precepto, quebranta toda la Ley.

23 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, cada esfuerzo que hacen para que el aborto termine les merece un lugar más alto en el Cielo. Esto es válido tanto si rezan una sola oración o si se manifiestan en contra de este mal, tal como en la Marcha por la Vida o enviando cartas a sus congresistas. Como cristianos, ustedes no pueden quedarse de brazos cruzados mientras hay vidas inocentes que están siendo extinguidas en el vientre materno.”

“Muchas veces, los funcionarios electos no actúan en favor de sus votantes. Ellos utilizan sus posiciones como medio de promover sus propias agendas egoístas. Para muestra, está la farsa que intenta destituir a su Presidente en funciones (*Donald J. Trump*). No importa cuánto bien logre, las fuerzas del mal voltean sus esfuerzos contra él.”

“Hijos, tienen que formar sus opiniones y sus acciones en torno al Amor Santo. Eliminar una vida que Yo creo nunca es algo conforme a Mis mandamientos. Tampoco es conforme a Mis mandamientos arruinar la reputación de alguien mediante una campaña de desprestigio. Ustedes tienen que actuar como hijos de la luz, que para eso Yo los creé.”

Lean Gálatas 5:25-26

Si vivimos animados por el Espíritu, dejémonos conducir también por él. No busquemos la vanagloria, provocándonos los unos a los otros y envidiándonos mutuamente.

24 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En la actualidad, hay dos grupos de normas morales. Un grupo busca guardar Mis mandamientos y agradarme a Mí de todas las formas posibles. En el otro grupo de normas morales buscan agradarse a sí mismos y al hombre. Mi Resto elige la moral que Mi Hijo vino a promover en la tierra. Toda Su imagen pública fue para fomentar en la humanidad la obligación de obedecer Mis mandamientos, que es abrazar el Amor Santo.”

“Hoy en día, la mayoría de la población mundial elige el grupo de moral equivocado. Viven para agradarse a sí mismos y a quienes les sirven de peldaño para sus ambiciones egoístas. Para estas personas, Mi Voluntad es como una mala palabra. La libre voluntad se ha vuelto su falso dios.”

“Entonces, pueden ver que Mi Resto, aunque pequeño, tiene una enorme tarea por delante. Yo dependo de sus oraciones y sacrificios para combatir los males actuales y exponer los males del momento presente. Cada etapa de la vida –cada propósito en la vida– está bajo ataque. Basta escuchar las noticias en la televisión o en otros medios para reconocer esta verdad. Recen, Mi Resto, pidiendo la fuerza para promover la moral que me agrada a Mí. Esa es la forma de poner fin a la violencia, a la moral laxa fuera del matrimonio y a toda forma de transgresión contra Mis mandamientos que esta nueva moralidad promueve. Ustedes, Mi Resto, son Mi voz y Mi fuerza en el mundo.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:13-15

Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.

25 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Uno de los partidos políticos en tu Nación está por perder credibilidad debido a sus juegos de poder basados en el error. Eso es lo que sucede cuando las personas se centran tanto en sí mismas y no pueden reconocer la verdad.”

“Yo hablo aquí siempre dirigiéndome a los corazones, pues el estado de los corazones es –y siempre ha sido– mi única preocupación. Mis palabras al mundo llegan primero a tu corazón y luego a tu mente, Mensajera Mía, y después, al mundo. Nunca permitas que nadie interfiera en este proceso. Tú tienes que ser Mi voz en un mundo que abraza el error con tanta facilidad. Te hablo públicamente de esta manera, Mensajera Mía, para mantener retirados a quienes se sienten inspirados a interferir.”

“Traten a todos con respeto, incluso cuando parezca necesario defenderse. Mi Voluntad es siempre su fuerza y el refugio de todos los creyentes. Yo puedo lograr mucho bien de la maldad. ¿Acaso no lo hice así con san Pablo?”

“Estos tiempos están llenos de guerras; guerras inspiradas por falsos dioses. Los reinos se unirán, pero la unión será maligna. No vean siempre la unión como Voluntad Mía. Esto puede abrir la puerta a un Orden Mundial Único liderado por el anticristo. Pongan atención a los peligros que acechan y que fácilmente pueden atacar corazones que no me pertenecen. Recen pidiendo ser firmes creyentes en la verdad. Pidan siempre reconocer la verdad.”

Lean 1ª Timoteo 2:1-4

Ante todo, te recomiendo que se hagan peticiones, oraciones, súplicas y acciones de gracias por todos los hombres, por los soberanos y por todas las autoridades, para que podamos disfrutar de paz y de tranquilidad, y llevar una vida piadosa y digna. Esto es bueno y agradable a Dios, nuestro Salvador, porque él quiere que todos se salven y lleguen al conocimiento de la verdad.

26 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En este momento presente que Yo he preparado para ustedes, revelo que Mi Resto está disminuyendo. Las almas intentan

razonar los asuntos de la fe en lugar de aceptar su fe como el don que es. Así es como el intelecto se convierte en una herramienta de Satanás.”

“Hijos, su llamado no es a explicar en términos humanos lo que Yo les he permitido que conozcan a través del Espíritu Santo; el Espíritu de la Verdad. Son demasiados los que se han extraviado por poner los asuntos de la fe en un nivel meramente humano. Llevar una vida centrada en la fe no es fácil. La sociedad de hoy y la moral actual se oponen a toda verdad de la fe. La razón humana y las decisiones equivocadas del libre albedrío han desplazado la fe en los corazones. Esto es lo que está atacando a Mi Resto Fiel interiormente. Para cuando Mi Hijo regrese a la tierra, Mi Resto será la minoría y muy pequeño. Esto ya es evidente.”

“Consideren su fe como un tesoro invaluable. No duden en invocar la intercesión de María, Protectora de la Fe. Tengan el deseo de conservar su fe.”

Lean 2ª Timoteo 4:3-5

Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.

27 de Enero del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Fingir hacer el bien está dividiendo a su Nación. ¿Cómo se puede hacer el bien poniendo el poder en manos codiciosas y ambiciosas? Esas motivaciones no tienen el bienestar de los ciudadanos en el corazón. Décadas atrás, este tipo de ataque al corazón de la democracia nunca se hubiera considerado.”

“Esto es prueba de la conciencia actual del hombre. Muchos de los que hoy día son populares habrían sido expulsados de su cargo hace unas cuentas décadas. Ahora, los medios de comunicación les dan el estatus de celebridades.”

“Renueven en sus corazones los propósitos del Amor Santo que envié a Mi Hijo a proclamar hace más de 2000 años. Dejen que sus conciencias sean convencidas de cualquier egoísmo o codicia que motive sus acciones. Entonces, y sólo entonces, la verdad reinará en los corazones y en el mundo una vez más.”

Lean 1ª Timoteo 2:1-4

Ante todo, te recomiendo que se hagan peticiones, oraciones, súplicas y acciones de gracias por todos los hombres, por los soberanos y por todas las autoridades, para que podamos disfrutar de paz y de tranquilidad, y llevar una vida piadosa y digna. Esto es bueno y agradable a Dios, nuestro Salvador, porque él quiere que todos se salven y lleguen al conocimiento de la verdad.

28 de Enero del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La confusión es símbolo de Satanás. La crítica constructiva da claridad a los corazones y a las situaciones. Las diferencias de opiniones pueden ser el sonido de Mi voz o la huella de Satanás, dependiendo de sus intenciones.”

“Yo les doy cada momento presente como un peldaño para acercarse más a Mí. Utilicen cada momento en Amor Santo. Satanás es quien intenta inducirlos al miedo, a la falta de confianza y a la impaciencia. La falta de perdón es el mal fruto de vivir en el pasado. Es desaprovechar el momento presente. Nunca volverán a recibir el mismo momento dos veces. Utilícenlo para intensificar su santidad personal. Sean ejemplo de Amor Santo para los demás. Cada momento es un diseño de Mi gracia.”

“No intenten redefinir Mis mandamientos. No los excluyan de su vida diaria. Vivan siempre en la verdad, que es la realidad de la razón de su existencia: ganar su camino al Cielo.”

“Consideren la belleza de Mi creación como un regalo Mío para ustedes.”

Lean Romanos 2:13

...porque a los ojos de Dios, no son justos los que oyen la Ley, sino los que la practican.

29 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Existe un trasfondo perverso en este esfuerzo por destituir a su Presidente (*Donald J. Trump*). Recen pidiendo que sus senadores defiendan tenazmente la verdad. El libre albedrío es el factor determinante en este esfuerzo maligno. Se logrará mucho bien si este esfuerzo es derrotado. La oración puede hacer la diferencia. Al igual que con cualquier cosa en esta existencia terrenal, no hay nada seguro. Por lo tanto, recen pidiendo que la verdad vuelva a ganar como sucedió cuando la gente eligió al Sr. Trump.”

“No hay razones para una destitución. Este esfuerzo en nombre de los descontentos ha degradado lo que es un proceso de destitución a una herramienta política. Ahora, pareciera que ninguna elección es definitiva.”

“No es conforme a Mi Voluntad que se difamen las reputaciones por capricho de unos cuantos ambiciosos. Una vez más, hago un llamado a la unión y a la paz. No permitan que las opiniones y agendas polémicas dividan. Sean de un solo pensamiento y de un solo corazón.”

Lean Filipenses 2:1-4

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento. No hagan nada por rivalidad o vanagloria, y que la humildad los lleve a estimar a los otros como superiores a ustedes mismos. Que cada uno busque no solamente su propio interés, sino también el de los demás.

30 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En su País, el Partido Demócrata va en picada hacia la autodestrucción. Esto se debe a la ambición egoísta. En el mundo, la humanidad se precipita velozmente hacia el mismo destino: la autodestrucción. Se presta poca atención a los efectos de muchas actitudes destructivas, como es evidente en la carrera armamentista nuclear. Desafortunadamente, la seguridad se ha vuelto sinónimo de quién tiene las armas más destructivas.”

“Las falsas religiones que apoyan la violencia están creciendo, mientras que Mi Resto Fiel está disminuyendo. Una vez más, llamo a todos Mis hijos a unirse en la obediencia de Mis mandamientos. Viendo al Partido Demócrata perder popularidad, aprendan una lección con el hecho de que la deshonestidad eventualmente pasa factura. Permanezcan juntos como un ejército de la verdad. Que no los convenzan de otra cosa. Mi Bendición yace sobre los justos, tal como sucedió en tiempos de Noé.”

Lean Tito 2:11-14

Porque la gracia de Dios, que es fuente de salvación para todos los hombres, se ha manifestado. Ella nos enseña a rechazar la impiedad y los deseos mundanos, para vivir en la vida presente con sobriedad, justicia y piedad, mientras aguardamos la feliz esperanza y la Manifestación de la gloria de nuestro gran Dios y Salvador, Cristo Jesús. Él se entregó por nosotros, a fin de librarnos de toda iniquidad, purificarnos y crear para sí un Pueblo elegido y lleno de celo en la práctica del bien.

Hebreos 3:12-13

Tengan cuidado, hermanos, no sea que alguno de ustedes tenga un corazón tan malo que se aparte del Dios viviente por su incredulidad. Antes bien, anímense mutuamente cada día mientras dure este hoy, a fin de que nadie se endurezca, seducido por el pecado.

31 de Enero del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Tienen que comprender que Yo soy el Dios Vivo, el Creador del Cielo y la tierra. Yo soy Omnisciente. Desde Mi perspectiva en

el Cielo, veo la población mundial, y Yo les digo, hay dos factores opuestos; uno es conservador y el otro liberal. Estos dos factores afectan cada ámbito de la vida. Están presentes en los gobiernos, círculos religiosos, medios de comunicación, entretenimiento, códigos de vestimenta y, por supuesto, en la moral. De vez en cuando, estos factores se hacen muy visibles, como lo están ahora en las audiencias del juicio político. En su mayor parte, las personas no detectan la diferencia, y toman sus decisiones en consecuencia.”

“Si esto no fuera verdad, el Amor Santo no enfrentaría ninguna oposición en el mundo actual. La verdad sería reconocida y respetada. La confusión de Satanás se reconocería fácilmente por lo que es. Estos Mensajes serían saboreados como se saborea una comida gourmet. Las transgresiones contra Mis mandamientos no serían aceptables, como lo son hoy día.”

“El desafío que el mundo enfrenta hoy, es reconocer los aspectos bipolares de las decisiones cotidianas, decisiones entre el bien y el mal; conservadoras y liberales. Que no los engañen para que crean que los títulos y la autoridad siempre representan el bien. Con una conciencia bien formada, tomen decisiones conservadoras. No elijan agradar a las personas. Tomen decisiones que me agraden a Mí.”

Lean Efesios 4:22-24

De él aprendieron que es preciso renunciar a la vida que llevaban, despojándose del hombre viejo, que se va corrompiendo, dejándose arrastras por los deseos engañosos, para renovarse en lo más íntimo de su espíritu y revestirse del hombre nuevo, creado a imagen de Dios en la justicia y en la verdadera santidad.